



## Marché-Concours national de chevaux Franches-Montagnes, à Saignelégier (CH)

11 Août 2018 (Yves et Michelle Legay, Camille et Aurore Salzard)

Encore une magnifique édition du Marché-Concours que ce cru 2018 ! Le 115ème ! Preuve en est que la culture suisse et les organisateurs ont su rendre leur public et leurs éleveurs assidus. Plus de 470 chevaux rassemblés sur le site, le cheval Franches-Montagnes se porte bien, mais les Fédérations et Syndicats conseillent de rester vigilants, il faut continuer à avancer dans le bon sens et poursuivre le soutien aux éleveurs, promouvoir la race du pays plutôt que de faire venir d'autres produits de l'étranger.

« le Bonheur en plus »... slogan du canton de Fribourg, hôte d'honneur de cette édition 2018 illustre bien la manifestation. On en prend plein les yeux pendant ces quelques jours dédiés aux chevaux, et on oublie tout le reste, les yeux rivés sur les présentations qui se succèdent et qui captivent chacune un peu plus.

Le Marché-Concours est une vitrine de l'élevage suisse, l'occasion pour promouvoir la seule race suisse de chevaux qu'est le Franches-Montagnes. De nombreuses présentations avec des chevaux apprêtés, ou des concours (étalons, poulains...) avec des chevaux toilettés et observés par un jury attentif et pointilleux, du spectacle, des courses... tout est réuni en un seul lieu pour le plus grand plaisir des yeux d'un public toujours aussi nombreux et passionné. Comme le dit Philippe Aubry, les gens apprécient la proximité avec les animaux, et c'est ce qui se passe à Saignelégier pendant ce weekend d'Août, les visiteurs côtoient les éleveurs et les chevaux, tout le monde se retrouve dans les allées, et cette proximité, ces échanges, sont une force de la manifestation.

